

(発行) 聖愛こども園
園長 黒田 恭介

5月主題 「だいじょうぶ」(0才児、1、2才児)

「うごきだす」(3、4、5才児)

5月主題聖句 「沖に漕ぎ出して網を降ろし、漁をしなさい」

ルカによる福音書5章4節

好天のうちに春のお見知り遠足を終えることができ本当によかったです。ご協力して下さったみなさまに心から感謝いたします。短い時間でしたが、新しく来られた方々も、昨年度からおられた方も絆が深められたことと思います。これからの一年間をどうぞよろしく願いいたします。

ところで、5月の主題聖句はペトロという人がイエス様の弟子になったときのお話です。ペトロはもともとガリラヤ湖の漁師でした。ある日、夜通し漁をしても魚が一匹も取れない時がありました。翌朝、一匹もとれないまま漁をあきらめて後片付けをしていると、イエス様がこられました。イエス様の後には、神様のお話を聞こうとたくさんの人たちがついて来ていました。イエス様は、ペトロに舟を出してほしいと言われました。ペトロは以前に親戚の病気をイエス様にいやしていただいていたので、快くイエス様のために舟を出してあげました。イエス様は岸に迫ったたくさんの人たちに向けて、舟で少し離れたところから神様のお話を語られました。人々は喜んでその話を聞いていたのです。

お話が終わると、イエス様はペトロに言われました。「沖に漕ぎ出して網を降ろし、漁をしなさい」。5月の主題聖句です。ペトロはそれを聞いて答えました。「先生、わたしたちは、夜通し苦勞しましたが、何もとれませんでした。しかし、お言葉ですから、網を降ろしてみましよう」。普通なら、魚は夜にとれるものなのです。日が昇ると魚は湖の底に隠れてしまいます。ましてや、夜通し漁をしても一匹も取れなかったのです。イエス様の言うとおりにしてもうまくいくようには思えませんでした。でも、ペトロはイエス様の言うとおりにしてみることにしました。沖に漕ぎ出して湖の底の方をみました。水面は朝日に美しく輝いていますが、その奥には暗い水底が横たわっています。ペトロが網を降ろしてみると、たちまちたくさんの魚がとれました。網が破れそうになり、応援で来てくれたもう一艘の舟も沈みそうになりました。ペトロは、恐ろしくなりイエス様の前にひれ伏しました。イエス様は、「恐れることはない。今から後、あなたは人間をとる漁師になる」と言われました。ペトロはこのようにして、イエス様の弟子になったのです。

真っ暗な湖の奥底は、わたしたちの心のようにです。わたしたちの心も奥深いところは見通すことのできないものがあるように思います。特にこどもたちの心は無数の可能性を秘めています。さきほどのお話では、湖の底からたくさんの魚がとれました。いいかえれば、湖の底は神様の恵みで満たされたのです。そして神様は、わたしたちを心をも恵みで満たしてくださるのです。

行事予定

- 5月 8日(水) 合同礼拝
- 5月12日(日) 母の日
- 5月13日(月) 英会話(すずらん組)
- 5月14日(火) 体育教室(ゆり組・すずらん組)
- 5月21日(火) 芋苗植え(予備日:24日(金))
- 5月23日(木) 誕生会
- 5月27日(月) 英会話(ゆり組・すずらん組)
- 5月28日(火) 劇団飛行船(すずらん組)
- 5月30日(木) 避難訓練
- 5月31日(金) 5歳児交流会
- 6月 3日(月) 英会話(すずらん組)
- 6月 4日(火) 保育参観(ひまわり組・ゆり組)
- 6月 5日(水) 保育参観(たんばぼ組・すみれ組)
- 6月 6日(木) 保育参観(ちゅうりっぷ組・すずらん組)
- 6月 7日(金) 合同礼拝
- 6月 9日(日) 花の日・こどもの日礼拝
- 6月12日(火) 花の日訪問(白心荘)
- 6月14日(水) 花の日訪問(岩男病院・消防署)
- 6月10日(月) 体操教室
- 6月17日(月) 英会話(ゆり組・すずらん組)
- 6月19日(水) 保護者会役員会(19時から)
- 6月20日(木) 誕生会
- 6月21日(金) 避難訓練
- 6月24日(月) プール開き



☆お知らせ

☆ 新入園児(5月)のお友だちを紹介します。仲良くしてあげてください。

ちゅうりっぷ組 : 梅尾 優心 (うめお ゆあ)さん

☆ 保護者会総会の書面決議へのご協力ありがとうございました。結果をお知らせいたします。議員総数70、承認50、否認0、未提出20となり、総会議案は多数により承認されました。お忙しい中、急なお願いに対応して下さり感謝いたします。

☆ 給食費・保育料の口座振替をご希望の方は事務室まで気軽にお声かけください。

☆ 5月12日(日)は、『母の日』です。母の日は、アメリカの教会学校(子どもたちの礼拝)から始まった行事でした。バージニア州ウェスター教会で、いつも子どもたちの礼拝をお世話していたジャービス夫人が亡くなった後、母の追悼会をした娘アンナが、カーネーションを飾りました。これを知った百貨店の社長ジョン・ワナメーカーが、母に感謝する日として献げられて以来、アメリカでは『母の日』を祝う祝日となった、と言われています。

☆ 5月9日(木)は、『主の昇天日』です。ご復活のイエス様は40日間を弟子たちとともに過ごされ天に昇られました。そして、神様の右の座につかれ、いつもわたしたちを守ってくださいます。

☆ 5月19日(日)は、『ペンテコステ・聖霊降臨日』です。イエス様が天に昇られてから10日後、弟子たちがひとつになって祈っていると聖霊が降されました。教会の誕生日といわれています。

☆ 毎週日曜日、午前9時から9時30分まで子どもたちの礼拝を行っています。静かな朝、神さまの愛と祝福を受けるひと時を過ごしてみませんか。関心のある方は、黒田牧師までご連絡下さい。